
Si vous voulez en savoir plus, lisez le guide des curieux en forêt.
* Domont Ph., Zaric N. : Le guide des curieux en forêt, delachaux et Niestlé, 1999.

Ne pourrait-on pas importer le bois et 
laisser les forêts à elles-mêmes?*

Il  est  possible  d'importer  du  bois, 
mais  pas  des  forêts  protectrices 
stables,  des paysages variés ou une 
diversité  biologique  élevée.  Ni 
d'ailleurs  des  places  de  travail.  Ce 
serait  donc  un  bien  mauvais  service 
rendu  aux  générations  futures  que 
d'abandonner les forêts.*

Cela ne veut cependant pas dire qu'il 
soit nécessaire d'exploiter toute la 
surface  forestière  d'un  pays. 
Aujourd'hui  déjà, 23% de la forêt 
suisse  n'ont  plus  été  exploités 
depuis 30 ans, et 14% même depuis 
50  ans.  En  Suisse,  et  ailleurs  en 
Europe, des réflexions sont menées 
en  vue  d'établir  un  réseau  de 
réserves  intégrales,  notamment  à 
des fins scientifiques.*


